



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

23-11-21

Sección:

Ciudad

Página:

1

DE VOLADA

En menos de treinta segundos y con luz de día, un hombre robó autopartes de un vehículo que estaba estacionado en Serafín Olarte, Colonia Independencia. Luego del hurto, se observa en el vídeo cómo pasa una patrulla de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.



SI ASÍ FUERA PA' ALGO BUENO

VIRIDIANA MARTINEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- En menos de medio minuto y a la luz del día, un hombre robó autopartes de un vehículo que estaba estacionado en la calle.

El robo ocurrió en la vialidad Serafín Olarte, Colonia Independencia, Alcaldía Benito Juárez, el pasado domingo, alrededor de las 14:08 horas, de acuerdo con un video.

En la grabación se observa cómo pasa un hombre con gorra y cubrebocas por la banqueta, mismo que regresa, tras recorrer unos metros desaparece de la toma y vuelve de nuevo mirando hacia los lados.

Busca en una de las bolsas de su pantalón de mezclilla y saca algo.

Enseguida se acerca a un vehículo blanco, se agacha de lado de la llanta del lado del conductor, hace una maniobra y abre el cofre, luego saca piezas y lo cierra para irse caminando rápidamente.

Entre abrir y sacar partes de la unidad vehicular le llevó al presunto ladrón alrededor de 24 segundos.



■ En 24 segundos, un sujeto roba una pieza de un coche.

AMBULANTES EN POLANCO

Bloquean en Reforma; piden colocar romería

COMERCIANTES
PIDEN
INSTALARSE
EN EL PARQUE
LINCOLN; hoy se
reunirán con el
alcalde en MH

POR JORGE GONZÁLEZ
comunidad@gimm.com.mx

Comerciantes ambulantes realizaron ayer una protesta en el perímetro de la colonia Polanco en demanda de que se les permita instarse en la tradicional romería que se instala en el Parque Lincoln en la temporada decembrina.

“Somos comerciantes de temporada, llevamos 42 años trabajando en el parque Lincoln y este año no nos han liberado los permisos para trabajar. Tengo la solicitud desde el 20 de octubre y hasta el momento no nos han resuelto”, dijo Francisco González.

Al lugar acudió personal de atención ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México, sin embargo, los comerciantes exigían la presencia de algún funcionario de la alcaldía Miguel Hidalgo que les ofreciera alguna solución.

La manifestación comenzó alrededor de las 17:00 horas y llevó a los inconformes del corazón de Polanco hasta Paseo de la Reforma, a la altura de Julio Verne, donde realizaron bloqueos a la circulación de los autos.

Cerca de las 19:00 horas los comerciantes comenzaron a liberar la arteria, luego de que autoridades de la alcaldía Miguel Hidalgo les ofrecieron una reunión para hoy a las 17:00 horas.

En años anteriores, esta romería se ha instalado el 10 de noviembre y permanece hasta el 31 de diciembre.





Foto: Jorge Gonzalez

Los inconformes caminaron del Parque Lincoln a Paseo de la Reforma, donde realizaron bloqueos a la altura de Julio Verne.



Escuchan plomazos y hallan un cadáver

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre fue asesinado a balazos después de ser atacado en la calle Tenochtitlán esquina con Avenida de los Insurgentes Norte, en la Colonia Santa Isabel Tola, Alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo con los primeros reportes policíacos, vecinos de la zona escucharon disparos de arma de fuego, por lo que se resguardaron en sus viviendas y, una vez que pasó el ruido, salieron a ver lo que había ocurrido.

Los habitantes de la zona vieron a un hombre que yacía en el suelo junto a un vehículo,

mientras un hilo de sangre escurría de su cuerpo.

Los vecinos dieron aviso a los servicios de emergencia y paramédicos acudieron al sitio para darle los primeros auxilios a la víctima, pero fue inútil porque ya no contaba con signos vitales.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina acordonaron la zona del homicidio para evitar la pérdida de indicios.

Más tarde, personal de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia capitalina llegaron al lugar para hacer los primeros peritajes y ordenar el levantamiento del cuerpo.

Libra familia incendio de su casa

KARLA RIVAS

Momentos de angustia vivieron vecinos de la colonia Lomas de Becerra, en la alcaldía Álvaro Obregón, al incendiarse parte de una vivienda. El fuego arrasó con todo lo que encontró a su paso y lo redujo a cenizas.

Al momento de iniciar las llamas, los habitantes del domicilio salieron a toda prisa para ponerse a salvo. Además, vecinos también fueron desalojados ante el temor de que el fuego se extendiera a sus viviendas.

Para conocer los motivos que originaron el incendio, peritos en siniestros de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México analizan muestras del lugar.

Ayer por la tarde, bomberos de la alcaldía Álvaro Obregón salieron a toda velocidad de su base con destino a la colonia Lomas de Becerra, ya que en la calle Iguala un incendio consumía dos recámaras de una casa y para fortuna de los habitan-



Al iniciar las llamas, los habitantes del domicilio salieron a toda prisa para ponerse a salvo /CORTESÍA

tes, ninguna vida tuvo que ser lamentada pues al momento del siniestro salieron de inmediato.

Ambulancias también acudieron a la emergencia pero ninguna persona requirió de algún traslado, sólo un vecino recibió atención debido a una crisis nerviosa.

Personal de Protección Civil de la alcaldía dio recomendaciones a los vecinos como evitar el uso de veladoras cerca de objetos que puedan ser iniciadores de fuego, revisar tanques de gas, instalaciones eléctricas y demás, para evitar tragedias futuras.